

## Am Freitag gehts los in der Flumserei

Am kommenden Freitag und Samstag wird in der Flumserei der Sarganserländer Berufswahlevent durchgeführt.

*Flums.* – Die vielseitige Berufswelt wird in Flums praxisbezogen gezeigt. Lernende erklären Interessierten Näheres über die einzelnen Berufe, aber auch Berufsbildner geben gerne Auskunft. Der Berufswahlevent in Flums findet seit 2009 statt. Organisiert wird der Anlass in Kooperation von Cobinet AG mit der Berufs- und Laufbahnberatung Sarganserland und den Gewerbevereinen Sarganserland.

Geöffnet ist der Berufswahlevent diesen Freitag von 8.30 bis 12 Uhr und von 13.30 bis 17 Uhr. Alle zweiten Oberstufen der Region werden den Anlass besuchen. Eingeladen ist auch die Öffentlichkeit, der Besuch ist für alle Interessierten möglich. Im Rahmenprogramm zeigen Lernende ihren Weg zu einer untypischen Berufswahl auf. Am Samstag ist die Berufsausstellung von 8.30 bis 13 Uhr offen, der Eintritt ist frei. Um 10 Uhr wird eine Eltern-Infoveranstaltung zum Thema «Jugendliche in der Berufswelt» durchgeführt. Fachleute der Berufsberatung, Ausbilder und Lernende berichten.

### Plattform für Ausbildungsberufe

Der Berufswahlevent bietet Firmen eine Plattform, ihre Ausbildungsberufe zu präsentieren. Schüler und Eltern erhalten Gelegenheit, regionale Ausbildungsbetriebe kennenzulernen. Am Freitagabend ab 17 Uhr findet eine Podiumsdiskussion zum Thema «Chancen im Übergang Schule-Lehre» statt.

Unter der Leitung von Reto Vincenz, Chefredaktor des «Sarganserländers», diskutieren Vertreter der Oberstufe, der Berufsfachschule, Berufsbildner und Jugendliche. Das Impulsreferat hält Christof Nägele von der Fachhochschule Nordwestschweiz.

Vorgängig können die Teilnehmenden um 16 Uhr nach einer Begrüssung und einem Input die Ausstellung besuchen. Auch diese Veranstaltung ist öffentlich. (pd)